

Ohne Geld, ohne Lehrer, ohne Räume... aber mit viel Elan

Teresa Tomory berichtet über eine Initiative in Toronto (Kanada), die sich der Botschaft des hl. Josefmaria verdankt. Eine Gruppe von Eltern rief Hawthorn School ins Leben, die eine ganzheitliche Erziehung auf ihre Fahnen geschrieben hat.

09.04.2011

Teresa Tomory berichtet über eine Initiative in Toronto (Kanada), die sich der Botschaft des hl. Josefmaria verdankt. Eine Gruppe von Eltern rief Hawthorn School ins Leben, die eine ganzheitliche Erziehung auf ihre Fahnen geschrieben hat.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/ohne-geld-ohne-lehrer-ohne-raume-aber-mit-viel-elan/> (02.02.2026)